

# Medicina inicia el curso en el PTS sin gran parte de la administración

Los desplazamientos para las prácticas clínicas siguen suscitando críticas entre alumnos y profesores

:: ANDREA G. PARRA

**GRANADA.** Estreno atípico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS). La mudanza desde el antiguo edificio de la avenida de Madrid para comenzar el curso en el grande y luminoso inmueble del nuevo campus de la salud no se ha finalizado al 100%. Las clases comenzaron en el PTS este martes día 22, pero la gestión administrativa se mantendrá unos días en el viejo edificio.

«Esta semana esperamos que se solvente lo administrativo», explicó ayer el decano de la Facultad de Medicina granadina, Indalecio Sánchez-Montesinos. Sostuvo que recibió a los alumnos con la misma «ilusión y entusiasmo» que siempre y defendió que no quiere poner piedras y quiere evitar la polémica.

Sánchez-Montesinos señaló que hay que hacer algunos ajustes porque faltan enchufes, hay que hacer más tareas de limpieza..., pero eso no le preocupa tanto como otras cuestiones relacionadas con las prácticas clínicas y el relevo generacional en el profesorado. «Las prácticas clínicas y el relevo generacional en el profesorado son las prioridades», subrayó el decano. Los alumnos de sexto empezarán sus prácticas el día 28 en diferentes centros sanitarios. Es una especie de R-0.

El resto de estudiantes disfrutaban desde ayer de las nuevas instalaciones del PTS, pero no del hos-

pital porque no está al cien por cien y eso es un problema, en opinión de profesores y estudiantes. La Facultad de Medicina la integran unos 1.700 alumnos y unas 500 personas que componen los sectores del personal docente e investigador, y del personal de administración y servicios.

Un grupo de alumnos de cuarto lamentaba ayer a las puertas de su nueva aula en el PTS que en la vieja facultad estaban cerca del hospital y «podíamos tener tres horas de teoría y tres de prácticas. Aquí no es posible». «Lo que queremos es prácticas clínicas de calidad porque lo que queremos es ser médicos», señalaba uno de ellos. Quiere que se abra el hospital del PTS.

No todo fueron quejas. Andrés, estudiante de cuarto, decía que las instalaciones «están bien. Ahora estamos integrados en un campus». Al lado del Medicina funciona desde el curso pasado la Facultad de Ciencias de la Salud y también está terminado el edificio de servicios centrales. «Tiene potencial para ser muy buena facultad», comentaban Andrés y Alicia. Saben que se tienen que adaptar a los cambios y que son muchos. Al igual que los otros alumnos se quejaban de las prácticas y los desplazamientos.

## Despistes

Los estudiantes no fueron los únicos que no encontraron ayer algunas de las aulas; los profesores también estuvieron despistados. Eso es lo habitual en cualquier puesta en marcha.

Sea como fuere, la comunidad universitaria de la Facultad de Medicina granadina estrenó un nuevo edificio docente del PTS que tiene una superficie construida de 42.680 metros cuadrados. Son 11 plantas más dos sótanos. Lo mismo en las tres torres. Todos han ga-



La nueva facultad abrió por fin sus puertas y acogió a alumnos y profesores . :: RAMÓN L. PÉREZ

## Los comedores empezarán a funcionar este mismo viernes

nado en espacio y en luminosidad.

Según datos del Rectorado hay unos 270 despachos. El coste del equipamiento ha sido superior a los 5,2 millones de euros. El presupuesto de los honorarios y obra ha superado los 58,8 millones de euros. Las

maquetas se presentaron en 2007. Se dijo que estaría en marcha en 2010, pero ha sido cinco años después cuando los alumnos han entrado en sus modernas aulas. La presidenta de la Junta inauguró oficialmente el centro el pasado 1 de junio.

El edificio de servicios centrales del PTS fue objeto de visitas ayer también. Estaba abierta la biblioteca, que muchos alumnos tildaron como magnífica por lo menos en las primeras impresiones. La guardería o sala de estudio estaban cerradas. El comedor tampoco estaba funcionando. Los come-

dores, en todas sus sedes en la Universidad granadina, empezarán a servir comidas el día 25 viernes. El del PTS se abrirá como una sede más. La institución universitaria tendrá comedor, por tanto, este curso en Fuentenueva, el referente de siempre; en el colegio mayor Isabel la Católica, en la residencia Carlos V y en el campus de Aynadamar en la Escuela de Informática y Telecomunicaciones.

Medicina es el gran estreno. La Escuela de Arquitectura en el Realejo se abrió el curso pasado, pero este funcionará al 100%.



Cola de estudiantes en la parada del autobús. :: RAMÓN L. PÉREZ

## Una zona falta de rodaje para recibir el nuevo tráfico urbano

**Semáforos apagados, zonas de aparcamiento complicado y la confusión ante el transporte público destacan en el arranque**

:: ÁNGEL ORTE

**GRANADA.** El Parque Tecnológico de la Salud (PTS) se encontró a primera hora de ayer con un momento clave para evaluar su configuración coincidiendo con el día en que se inició el curso en las facultades de Medicina y Enfermería. La realidad es que dio muestras de estar aún por definir. A lo largo de la mañana se sucedieron imágenes que revelan la carencia de rodaje de la zona, en especial en lo referente a su organización. Así se sucedieron casos como el de autobuses obligados a desembarcar a los pasajeros en medio de la vía o el desconocimiento por parte de los usuarios de la localización de las pertinentes paradas. También destacó la ausencia de la correspondiente señalización luminosa, así como las imprudencias de los usuarios que, ante la imposibilidad de aparcar, no dudaron en estacionar en el mismo carril de la calzada o en doble fila.

Por la ausencia de semáforos, la circulación se tuvo que regir a través de la señalización vertical y la propia normativa. El transporte urbano circuló por las vías que atraviesan el PTS. Las líneas U3 y SN4, así como otras que conectan la capital con el Área Metropolitana funcionaron con relativa normalidad, pero los vehículos se encontraron con dificultades. Como ejemplo, un coche estacionado que entorpeció a un autobús, lo que obligó al conductor del autocar a tomar la decisión de abrir sus puertas para que los viajeros abandonasen el vehículo en medio de la vía.

Otro punto a resaltar fue la confusión extendida entre los usuarios.

Algunos de ellos confirmaron no saber dónde ni cuándo coger un autobús que les llevase de vuelta. Frente a la puerta de acceso principal, un panel anunciaba las líneas que allí se detienen. En sus proximidades, quienes esperaban la llegada del autobús lo hacían buscando una sombra que les evitara sufrir las consecuencias del calor ante la ausencia de marquesinas. En momentos puntuales coincidieron hasta dos autocares en la misma parada.

### Buscando alternativas

Destacó también el incremento considerable de vehículos en una zona. Sectores donde antes se podía estacionar con facilidad, ayer fue prácticamente imposible. Por ello los usuarios se vieron obligados a buscar alternativas próximas. Algunos reconocieron su preferencia por buscar una plaza en los callejones que conectan la zona con la avenida Fernando de los Ríos, antes que verse

obligados a estacionar en la otra punta del Parque.

Bajo el punto de vista de los usuarios, el traslado hacia el nuevo centro ha supuesto una mejora en «comodidad» y «modernidad». Sin embargo, algunos tildan de «horrible» su nueva ubicación. «No puede ser peor», sentenció Joaquín, un estudiante natural de Ronda. «El autobús tarda unos cuarenta minutos», apuntó.

En la misma línea se mostró Lola Rodríguez, una joven que comienza la carrera de Enfermería. Para ella, natural de Chiclana, el tener que trasladarse hasta el recinto supone un esfuerzo, «ya que tardo mucho por el tráfico». Dos versiones que distan de la que mantienen quienes viven en emplazamientos del Área Metropolitana o en el barrio de Zaidín. Para ellos la ubicación es una ventaja, tanto en el aspecto docente como en el acceso.



Primeras clases en el nuevo edificio. :: R. L. PÉREZ

### Sin incidencias, pero con centros sin espacio

Más de 51.000 alumnos de grado, a falta de las estadísticas oficiales y de que se cierren los periodos oficiales de matrícula, empezaron ayer las clases del curso 2015-2016 en la Universidad de Granada (UGR). Las mismas carreras y algunos mismos problemas de espacio. La Facul-

tad de Ciencias del Trabajo y la Facultad de Trabajo Social, que además comparten edificio, son las que arrastran más problemas en infraestructuras. No tienen espacio. Otros centros como Económicas en los que cada inicio había tensiones por las aulas ya cuentan con instalaciones suficientes.

Desde el Rectorado explicaron a este periódico que el inicio de las clases ayer en la Universidad granadina fue normal y que no hubo contratiempos.

### EDICTO

YO, MARÍA DEL CARMEN ANGULO GONZÁLEZ DE LARA, Notario del Ilustre Colegio de Andalucía, con residencia en Órgiva. HAGO CONSTAR:

Que en esta Notaría a mi cargo, DOÑA FRANCISCA REYES MINGORANCE, representada por Don Luis-Jesús Milán Martín, ha incoado Acta de Notoriedad al amparo de lo dispuesto en los artículos 53, apartado décimo, de la Ley 13/1.996, de 30 de diciembre, y 203 de la Ley Hipotecaria, 288 al 297 del Reglamento Hipotecario, y 209 y 210 del Reglamento Notarial al objeto de modificar la superficie de la finca cuya descripción, según consta en el Registro de la Propiedad, es la siguiente:

URBANA: CASA sita en la Calle Virgen del Pilar, de Lanjarón, señalada con el número veintisiete del portal de Los Oños, compuesta debajo y dos habitaciones en sus altos, y sus aires correspondientes y linda: derecha entrando, herederos de María Puertas; izquierda, de Juan Ojeda Castro; espalda, herederos de María Puerta. Ocupa una superficie de dieciséis metros cuadrados.

Su referencia catastral es la 7359012VF5875N0001QH.

REGISTRO: Tomo 1.1.441, libro 126 de Lanjarón, folio 32, finca 6.736, inscripción 2ª

A tenor de lo manifestado por la parte requirente, la finca descrita tiene la siguiente descripción:

URBANA: CASA sita en la Calle Virgen del Pilar, de Lanjarón, señalada con el número veintitrés, del portal de Los Oños, compuesta de bajo y dos habitaciones en sus altos, y sus aires correspondientes y linda: izquierda y fondo, Juan Carlos Azzaro Salvador; derecha, entrando, Miguel Mingorance Hernández y José Álvarez Rivas.

Su referencia catastral es la 7359012VF5875N0001QH.

Por medio del presente edicto se notifica a cuantas personas pudieran ver afectados sus derechos como consecuencia del indicado requerimiento, para que en el plazo de los veinte días siguientes al de esta publicación, puedan comparecer en la Notaría a mi cargo, sita en la Calle Real, número 19, 1º A de ÓRGIVA Granada), al objeto de exponer y justificar lo que a sus derechos convenga.

En Órgiva, a diez de septiembre de dos mil quince.

LA NOTARIO